

Weißenfels

Stadtwerke heizen Bundestag ein

[11.09.2019] Die Stadtwerke Weißenfels werden den Bundestag auch die nächsten drei Jahre mit Erdgas beliefern. Das kommunale Unternehmen aus Sachsen-Anhalt gewann schon zum dritten Mal eine entsprechende Ausschreibung.

Der Bundestag in Berlin wird auch weiterhin sein Erdgas aus Sachsen-Anhalt beziehen. Die Stadtwerke Weißenfels gewannen erneut die betreffende Ausschreibung, so ein Bericht der Mitteldeutschen Zeitung (MZ) aus Halle (Saale). Es war das dritte Mal, dass das Unternehmen seit 2010 aus den Ausschreibungen siegreich hervorging. Die derzeitige Ausschreibung sah die Lieferung bis Ende September dieses Jahres vor, das Volumen betrug nach Angaben der MZ gut 400.000 Euro. Lars Meinhardt, Geschäftsführer der Stadtwerke Weißenfels, sah in diesem Vertrag bereits eine signifikante Liefergröße für sein Unternehmen.

(ur)

Stichwörter: Erdgas, Bundestag, Stadtwerke Weißenfels